

Jeudi 8 avril 2021



Harmonie Mutuelle a attribué un fonds de subvention de 5 000 € à l'Adapei de l'Orne pour l'achat de défibrillateurs dans ses établissements

Dans la dynamique de la prévention des risques professionnels, l'Adapei de l'Orne a le projet de s'équiper de défibrillateurs pour le siège et ses Instituts médico-éducatifs (IME), basés sur Alençon, Argentan et Flers. Des formations au matériel de sécurité sont régulièrement proposées aux salariés pour répondre et intervenir efficacement auprès des personnes en situation de malaise qui nécessitent les gestes des premiers secours.

L'Association a fait appel à Harmonie Mutuelle pour financer l'achat de sept défibrillateurs dans le cadre de son action collective de sécurité au travail dans le domaine de la santé. Lors de sa commission partenariats de mars 2021, la Complémentaire Santé des entreprises et organisations a mobilisé son fonds de solidarité pour l'octroi d'une subvention conséquente auprès de l'Adapei de l'Orne : 5000 € seront alloués à l'association pour l'obtention des défibrillateurs au sein de ses structures.

Le dispositif de santé sera visible et disponible grâce à une signalétique adaptée. Une action de sensibilisation au travers de vidéos pédagogiques sur l'utilisation d'un défibrillateur sera mise en place après l'installation du matériel.

Les défibrillateurs, à disposition pour tout besoin d'intervention, sont équipés de consignes claires et d'une assistance corrective du massage cardiaque. Ils s'appliquent aussi bien sur les adultes que sur les enfants. Un beau geste de solidarité d'Harmonie Mutuelle en faveur du handicap et des plus vulnérables.



L'ADAPEI de l'ORNE est une association de loi 1901 créée le 31 juillet 1967 par et pour des parents, des amis et des personnes en situation de handicap mental, avec la mission de promouvoir et de défendre les intérêts de ces personnes par la mise en œuvre des solutions adaptées à leurs besoins.

Parce qu'elles appartiennent à ce continent de vulnérabilité auquel seules les plus fragiles et les plus démunies ont accès, les personnes en situation de handicap mental ont le potentiel de changer le monde et de le rendre meilleur.

CONTACT PRESSE ET COMMUNICATION

Sandrine Ligeret-Fourcault sandrine.ligeret-fourcault@adapei61.fr Tél. 02 33 82 58 00 Mobile : 07 72 34 42 70



